ZUQUILANDA, PATRICIO. Análisis de la Situación Económica Peruana. S-f.

Contenido:

"Comentarios al estudio sobre 'Perú 1968-1977': la política económica en un proceso de cambio global". I Síntesis.- El trabajo consta de dos partes: 'Diagnóstico, proyecto y evaluación general' y 'Desarrollo y contradicciones de la política económica'.- La primera parte se inicia con el diagnóstico de la economía y sociedad peruana antes de 1968. Se destacan la heterogeneidad productiva, el desarrollo hacia afuera, la extranjerización de la economía, la concentración agraria, la dicotomía Costa-Sierra, la escasa presencia del sector público, calificando el estilo de desarrollo peruano como excluyente y concentrador.- El análisis sobre el proyecto del gobierno militar destaca aquellos rasgos del modelo desarrollista propugnado por la CEPAL.- El Proyecto se identifica con la industrialización y ampliación del mercado interno basado en la transformación de la estructura productiva y la presencia activa del Estado en la economía.- La dimensión social del proyecto se expresa ya no en la extensión de los servicios sociales públicos, sino a través de cambios que se efectúan en el sistema de propiedad y de la participación laboral.- La evaluación se realiza a través de la perspectiva del comportamiento de algunas variables económicas, flujos de importación, composición del gasto público, endeudamiento externo y proceso inflacionario...

La segunda parte tiene como propósito explicar mediante los principales indicadores de las cuentas nacionales el estrangulamiento externo, la conducta del sector público, otros desequilibrios básicos de la economía peruana y las inclinaciones inflacionarias. II. Comentario.- El enfoque de la política económica aplicada durante el Gobierno Militar, emplea categorías de análisis estructural comunes en los planteamientos de la CEPAL, analizando sistemáticamente las distintas variables macroeconómicas y su comportamiento a lo largo del proceso 1969-1977.- Comentarios finales: Entre 1975 y 1982 la tendencia de la economía peruana es recesiva, salvo un corto período (1979-81) en que se observa una leve recuperación sin llegar a los niveles de crecimiento alcanzados en 1975. Todos los componentes de la demanda agregada se contrajeron entre 1975 y 1978, con excepción de las exportaciones; de ese punto hasta 1982 hay una leve recuperación de la demanda, pero en esta oportunidad las exportaciones observaron un comportamiento muy irregular"

Nota del Editor: No hay referencia alguna acerca de la editorial, el lugar ni fecha de impresión de la publicación; que podría ser en 1982) (LNR).